

Стандарт породы ДЕВОН РЕКС / DEVON REX - DRX

ГОЛОВА	35	HEAD
Общая форма, форма носа, профиль, лоб, щеки и морда, подбородок	20	General shape, shape of nose, profile, forehead, cheeks and muzzle, chin
ГЛАЗА Форма и цвет	5	EYES Shape and colour
УШИ Постав и форма	10	EARS Shape, placement and size
ТЕЛО	30	BODY
Форма, размер и строение, костяк, шея	15	Shape, size, structure and neck
длина и форма конечностей	10	Legs – length and shape
Хвост – форма и длина	5	Tail – shape and length
ШЕРСТЬ	30	COAT
Завитки и/ или волны,	10	Curling and / or waving,
Качество и текстура	15	Quality and texture,
окрас	5	colour
КОНДИЦИЯ	5	CONDITION
ВСЕГО	100	TOTAL

<p>ГОЛОВА : Форма : Короткий клин. Широкая в основании с выраженными контурами подусников, скул, складки уха. Изогнутый лоб переходит в плоский череп. Лоб: Округлый Скулы: Ярко выраженные, широкие Нос : Короткий, в сочетании с округлым лбом создаёт впечатление стопа. Морда : Короткая морда с сильным подбородком и ярко выраженными подусниками. Вибрисы и брови: Извилистые, довольно жёсткие, средней длины или обломленные</p>	<p>HEAD : Shape : Short wedge. Wide at a base with very pronounced contours of whisker pods, cheek bones, ear crease. Curved forehead goes on into a flat skull. Forehead : rounded Cheeks : well pronounced, wide Nose : short, in combination with a curved forehead makes an impression of a stop. Muzzle : short muzzle with a firm chin and well defines whisker pods. Whiskers : curly, quite tough, of a medium length, may be broken off</p>
<p>Уш и : Форма: Очень большие, очень широкие в основании, сужающиеся к закруглённым кончикам, с или без кисточек. Покрыты тонкой шерстью. С большими "карманами" Расположение: Низкого постава</p>	<p>EARS : Shape : Very large, very broad at a base, tapering to rounded tips, with or without tufts. Covered with fine hair. With large "pockets" Placement : Set low on the head</p>
<p>ГЛАЗА : Форма: Большие, овальные, широко расставленные; наклонённые таким образом, что внешний угол глаза направлен к внешнему углу уха. Цвет: Яркий, чистый</p>	<p>EYES : Shape : large, oval, set wide apart, slanting in a way that the outer eye angle tends the outer ear edge. Colour : Bright, pure</p>
<p>ШЕЯ : Длинная и изящная</p>	<p>NECK : Long and slender</p>
<p>ТЕЛО : Строение : Средней длины, и мускулистое, элегантное. Грудная клетка широкая.</p>	<p>BODY : Structure : of a medium length, muscular and elegant. Broad chest</p>
<p>КОНЕЧНОСТИ: Длинные, стройные, изящные, сильные, в пропорции к телу. Задние конечности немного длиннее передних. Лапы : маленькие и овальные.</p>	<p>LEGS : Long, slender, elegant, strong, in proportion to the body, hind legs are little longer than the front one. Paws : small and oval</p>
<p>ХВОСТ: Длинный, сужающийся; покрыт густой короткой шерстью</p>	<p>TAIL : Long, tapering, covered with dense and short coat.</p>
<p>ШЕРСТЬ : Текстура : Очень короткая и тонкая, мягкая, волнистая и/ или кудрявая, с или без остевых волос, завиток открытый. Животное полностью покрыто шерстью, особенно густой на спине, боках, хвосте, конечностях, морде и ушах. Меньшая густота возможна на макушке, шее, груди и в районе желудка.</p>	<p>COAT : Texture : very short and fine, soft and wavy / or curly, with or without guard hair, curling is open. The cat is all covered with fur, especially dense on the back, sides, tail, legs, face, and ears. Slightly less density is permitted on the top of head, neck, chest, and abdomen. Bare patches are a fault in kittens and a</p>

<p>Проплешины являются недостатком у котят, у взрослых животных – серьезным недостатком.</p> <p>Длина и завиток: шерсть короткая на спине, боках, конечностях и хвосте. Очень короткая на голове, ушах, шее, лапах, груди и брюхе. У котят шерсть может быть очень короткой везде; даже если она слишком короткая для завитка, она должна покрывать котенка полностью, без проплешин. Эффект волны усиливается при приглаживании шерсти руками. Волна видна отчетливее на участках с более длинной шерсть – на теле и хвосте.</p> <p>Окрас: Признаются все окрасы и рисунки, в том числе и с белым. Допускается любое количество белого – белая пёгость, пятна на груди, на животе, на лапах и т.д.</p> <p>Примечание: У многих Девон РЕКСОВ подбрюшье покрыто лишь пушком; предпочтение отдается полностью одетым животным. Допустимы небольшие участки с редкой шерстью на лбу перед ушами.</p>	<p>serious fault in adults.</p> <p>Length & waving: the coat is short on the back, sides, legs, and tail. It is very short on the head, ears, neck, paws, chest, and abdomen. Kittens may have very short fur all over; even if not long enough to wave, it must cover the kitten evenly, without bare patches. A wave effect accentuates when the coat is smoothed with one's hand. The wave is most evident where the coat is the longest, on the body and tail</p> <p>Colour: All colour varieties are permitted, including all colour varieties with white; any amount of white is allowed, i.e. a white blaze, white locket, white chest, white on the belly, white on the paws, etc.</p> <p>Remark: many Devon Rex have the underparts covered only with down; preference is to be given to completely covered cats. Sparse hair on the forehead in front of the ears is permissible.</p>
--	--

НЕДОСТАТКИ	FAULTS
<p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Узкая, длинная • Круглая голова • Экстремально короткий нос персидского и экзотического типа <p>Уши:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Маленькие уши • Высоко посаженные уши <p>Глаза:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Круглые глаза • Мутный цвет глаз • Небольшой размер глаз • Близко посаженные глаза <p>Тело:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Компактное, тяжёлое тело (по типу «кобби») • Недостаточный мышечный тонус • Короткие лапы <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткий хвост • Лысый или лохматый хвост <p>Шерсть:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Прямая шерсть • Лохматая шерсть и шерсть с химией (напоминающая химическую завивку) • Залысины допускаются у котят, у взрослых же являются недостатком 	<p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Narrow, long • Round head • Extremely short nose of Persian or exotic type <p>Ears:</p> <ul style="list-style-type: none"> • small ears • set high on the head <p>Eyes:</p> <ul style="list-style-type: none"> • round in shape • cloudy eye colour • small sized eyes • set close eyes <p>Body:</p> <ul style="list-style-type: none"> • compact, robust body (cobby type) • insufficient muscle tone • short legs <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • short tail • bald or shaggy tail <p>Coat:</p> <ul style="list-style-type: none"> • plane coat • shaggy coat or chemical waving (of a permanent wave type) • bare patches are permitted in kittens, in adults is a falt
НЕДОСТАТКИ, ПРЕПЯТСТВУЮЩИЕ ПОЛУЧЕНИЮ СЕРТИФИКАТА	FAULTS PRECLUDING THE CERTIFICATE
<p>Голова:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Сиамский тип • Круглая голова • Неправильный прикус <p>Конечности:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткие <p>Хвост:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Короткий, не гибкий <p>Шерсть:</p>	<p>Head:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siamese type • Round head • Incorrect bite <p>Legs:</p> <ul style="list-style-type: none"> • short legs <p>Tail:</p> <ul style="list-style-type: none"> • short and rigid tail <p>Coat:</p>

<ul style="list-style-type: none"> • Пролысины по телу ДИСКВАЛИФИКАЦИЯ - - - АГРЕССИВНОСТЬ и все другие из общей таблицы дисквалифицирующих признаков		<ul style="list-style-type: none"> • bald areas somewhere on the body DISQUALIFICATION - AGGRESSIVENESS and the other disqualifying features from the disqualification list
ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ		RECOGNISED VARIETIES
ПРИЗНАННЫЕ ОКРАСЫ		RECOGNISED VARIETIES
ОКРАС ШЕРСТИ: как описано ниже.		COAT COLOUR: as described below
ГРУППА I («черные» окрасы и белый): Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ	DRX n/a/b/c/o/p DRX n/a/b/c/o/p 22/23/24	Г R O U P I (“black” colours and white): Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn AGOUTI
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн с СЕРЕБРОМ Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ с СЕРЕБРОМ	DRX n/a/b/c/o/p s DRX n/a/b/c/o/p s 22/23/24	Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn with SILVER Black/Blue/ chocolate/ lilac/ cinnamon/ fawn AGOUTI with SILVER
Белый	DRX w	White
Г R U П П A II («черные» окрасы с белым): Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн С БЕЛЫМ Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ С БЕЛЫМ	DRX n/a/b/c/o/p 01/02/03/09 DRX n/a/b/c/o/p 01/02/03/09 21/22/23/24	Г R O U P II (“black” colours with white): Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn with WHITE Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn AGOUTI with WHITE
Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн С СЕРЕБРОМ и С БЕЛЫМ Черный/ голубой/ шоколад/ лиловый/ циннамон/ фавн АГУТИ С СЕРЕБРОМ и С БЕЛЫМ	DRX n/a/b/c/o/p s 01/02/03/09 DRX n/a/b/c/o/p s 01/02/03/09 21/22/23/24	Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn with SILVER and WHITE Black/Blue/Chocolate/ Lilac/ Cinnamon/ Fawn AGOUTI with SILVER and WHITE
Г R U П П A III («красные» и «черепаховые» окрасы): Красный/ кремовый/ черепаховый Красный/ кремовый/ черепаховый АГУТИ	DRX d/e/f/g/h/j/q/r DRX d/e/f/g/h/j/q/r 22/23/24	Г R O U P III (orange and tortie colours): Red/Cream/Tortie Red/Cream/Tortie AGOUTI
Красный/ кремовый/ черепаховый с СЕРЕБРОМ АГУТИ и НЕ АГУТИ	DRX d/e/f/g/h/j/q/r s DRX d/e/f/g/h/j/q/r s 11/12/22/23/24	Red/Cream/Tortie SOLID/ AGOUTI with SILVER
Г R U П П A IV («красные» и «черепаховые» окрасы с БЕЛЫМ): Красный/ кремовый/ черепаховый С БЕЛЫМ Красный/ кремовый/ черепаховый АГУТИ С БЕЛЫМ	DRX d/e/f/g/h/j/q/r DRX d/e/f/g/h/j/q/r 01/02/03/09	Г R O U P IV : (orange and tortie colours with WHITE): Red/Cream/Tortie SOLID with WHITE Red/Cream/Tortie AGOUTI with WHITE
Красный/ кремовый/ черепаховый С БЕЛЫМ и С СЕРЕБРОМ	DRX d/e/f/g/h/j/q/r s 01/02/03/09 DRX	Red/Cream/Tortie SOLID with SILVER and WHITE
Красный/ кремовый/ черепаховый АГУТИ С БЕЛЫМ и С СЕРЕБРОМ	d/e/f/g/h/j/q/r s 01/02/03/09 11/12/21/22/23/24	Red/Cream/Tortie AGOUTI with SILVER and WHITE
Г R U П П A V : СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ	DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r 31/32/33	Г R O U P V : POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT
СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ с СЕРЕБРОМ	DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r s 31/32/33	POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT with SILVER
СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ АГУТИ с СЕРЕБРОМ	DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r s 21	POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT AGOUTI with SILVER

ГРУППА VI: СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ С БЕЛЫМ	31/32/33 DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r 01/02/03/09	GROUP VI: POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT with WHITE
СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ с СЕРЕБРОМ и с БЕЛЫМ	DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r s 01/02/03/09	POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT with SILVER and WHITE
СЕПИЯ/МИНК/КОЛОРПОЙНТ АГУТИ с СЕРЕБРОМ и с БЕЛЫМ	DRX n/a/b/c/o/p/d/e/f /g/h/j/q/r s 01/02/03/09 21 31/32/33	POINTED COLOURS: SEPIA, MINK, COLOURPOINT AGOUTI with SILVER and WHITE